



# Spitzen-Athleten geehrt



**Gruppenfoto nach Sportlerehrung:** (v.l.) Gemeindepräsident Kurt Zimmermann, Urs Jenzer, Chrigel Maurer und Gemeinderatspräsident Hans Schmid.

zvq



## FRUTIGEN X-Alps-Sieger Chrigel Maurer und Trail- Running-Schweizer-Meister Urs Jenzer wurden von der Gemeinde für ihre ausser- gewöhnlichen sportlichen Leistungen geehrt.

Gemeindepräsident Kurt Zimmermann gratulierte den beiden Frutiger Spitzensportlern Chrigel Maurer und Urs Jenzer mit einem kurzen Rückblick auf ihre Erfolge, und Gemeinderatspräsident Hans Schmid überbrachte die Grüsse des Gemeinderates. Chrigel Maurer gewann zum fünften Mal das X-Alps, das längste und härteste Gleitschirm-Biwakrennen von Salzburg nach Monaco (wir berichteten). Infolge Schlechtwetterlage und schwieriger Flugverhältnisse konnte Chrigel Maurer nur 650 von den gesamthaft 1138 zurückgelegten Kilometern mit dem Gleitschirm fliegen. Die restlichen 500 Kilometer musste er zu Fuss mit gepacktem Gleitschirm am Rücken zurücklegen. Nach 10 Tagen, 23 Stunden und 25 Minuten erreichte er mit einem Vorsprung von 2 Stunden als Erster Monaco. «Chrigel wird als weltbesten Gleitschirmflieger ge-

nannt, und dennoch ist er ein ausgesprochen bescheidener und sympathischer Spitzensportler ohne Starallüren», heisst es in der Mitteilung.

### Zum dritten Mal Meister

Urs Jenzer gilt als erfolgreicher Ausdauersportler und gewann zum dritten Mal die Schweizer Meisterschaft im Trail-Running. Der Eiger Ultra Trail in Grindelwald, mit vielen internationalen Topathleten am Start, zählte dieses Jahr zugleich als Trail-Running-Schweizer-Meisterschaft. Die Gesamtdistanz betrug 101 Kilometer mit total 6700 Höhenmetern. Der Start erfolgte bereits um 4.30 Uhr früh, Jenzers Endzeit betrug 11 Stunden und 15 Minuten. *pd*

Urs Jenzer gilt als erfolgreicher Ausdauersportler und gewann zum dritten Mal die Schweizer Meisterschaft im Trail-Running.